

Produktmanagerin Nike Alberts und
GF Hans-Georg Zöllner ARTQUA GmbH
bei der Verleihung des
German Design Award 2012 Silver



Erneute Auszeichnung für die ARTIQUA GmbH

German Design Award 2012 – Produktdesign Silber für ARTIQUA 111 und ARTIQUA 112.

Schlangen. Mit den neuen innovativen Produktlinien ARTIQUA 111 und ARTIQUA 112 gehört ARTIQUA zu den Ausgezeichneten des diesjährigen German Design Award.

Die unabhängige und sachverständige Jury aus Vertretern von Industrie, Hochschule, Design und Medien, hat die Badmöbelserien des Schlänger Unternehmens aus mehr als 1.500 Einreichungen ausgewählt. Die archaische Ästhetik des Betonwaschtisches in Kombination mit der Funktion des Waschens als eine alte und heute noch aktuelle Tätigkeit hat die Jury begeistert.

Die Betonwaschtische der Serie ARTIQUA 111 und ARTIQUA 112 werden mit geringen Wandstärken in einem Stück gegossen und mit Glasfasern verstärkt.

Das schon lange bekannte Material Beton wurde hierzu mit neuen Materialien kombiniert, so dass ein kubistischer Waschtisch entstanden

Unterschiedliche Waschtischbreiten und -tiefen eröffnen unzählige Möglichkeiten, Räume zu gestalten. Die Waschtische der Serie ARTIQUA 111 können durch die geringe Tiefe von 38 cm hervorragend in Gästebädern oder kleinen Räumen eingesetzt werden während die großen, geradlinigen Waschtische aus ARTIQUA 112 für klassische Waschplatzlösungen ideal sind.

Die Waschtische beider Serien haben äußerst attraktive Materialeigenschaften: sie sind wasserdicht sowie fäulnissicher und weisen somit eine lange Haltbarkeit - auch für Feuchträume - auf und sind sehr hochwertig verarbeitet.

„Das Bad wird als Rückzugsort zunehmend zum wichtigsten Raum in Wohnung oder Haus und erlebt damit gewissermaßen eine Renaissance als Rückzugsort von der Hektik des Alltags.

Bereits die Badekulturen der Antike nutzten die Bäder als Ort der Erholung und Entspannung. ARTIQUA greift diese Gedanken